

# *Presidente de la RASD rindió tributo a José Martí y a Fidel Castro*

---



Santiago de Cuba, 27 may (RHC) Brahim Ghali, Presidente de la República Árabe Saharaui Democrática (RASD), rindió tributo, este 27 de mayo, a José Martí y a Fidel Castro, principales artífices de la Revolución cubana, en el cementerio patrimonial Santa Ifigenia, de la oriental ciudad de Santiago de Cuba.

En la tumba del Apóstol de la independencia, el distinguido visitante depositó rosas, y otra ofrenda de flores ante el monolito que atesora las cenizas del Comandante en Jefe, precisa la información de la Agencia Cubana de Noticias (ACN).

"Constituye un honor estar en ese sitio frente a dos grandes héroes de la nación cubana", dijo el primer mandatario saharahuí.

Ghali destacó la postura del país caribeño al desafiar el bloqueo de Estados Unidos, y precisó la disposición de vencer a nuestros enemigos y adversarios y a caminar juntos hacia la victoria siempre.

El presidente de la RASD y la delegación que lo acompaña recorrieron la Granjita Siboney, que sirvió de cuartel general a los 129 combatientes, entre ellos dos mujeres, Haydée Santamaría y Melba Hernández, que partieron desde allí para asaltar el cuartel Moncada, en la urbe santiaguera, la madrugada del 26 de julio de 1953.

También visitaron el Museo histórico 26 de Julio, otrora fortaleza militar, principal escenario de la epopeya dirigida por Fidel. Allí conocieron una panorámica de la contienda emancipadora librada por el pueblo cubano hasta nuestros días.

Luego, el dignatario intercambió con jóvenes de su país que estudian en la Universidad de Ciencias Médicas de Santiago de Cuba, y recorrió la Plaza de la Revolución Antonio Maceo.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/130972-presidente-de-la-rasd-rindio-tributo-a-jose-marti-y-a-fidel-castro>



**Radio Habana Cuba**